



PEMERINTAH
KABUPATEN MAGELANG

LAPORAN TAHUNAN
**LAYANAN
INFORMASI**

Tahun 2022

Pejabat Pengelola
Informasi dan Dokumentasi
(PPID) Kabupaten Magelang

Kata Pengantar

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan Rahmat, Karunia dan bimbingan-Nya dalam penyusunan Laporan Tahunan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2022

Laporan tahunan ini kami susun sebagai bentuk pertanggungjawaban pelaksanaan kegiatan Penguatan Kelembagaan PPID Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2022. Beberapa inovasi kami lakukan untuk meningkatkan kualitas pelayanan informasi kepada masyarakat. Diantaranya adalah pembuatan aplikasi PPID berbasis android, Penambahan portal aplikasi JDIH yang dapat diunduh dengan mudah di google play store serta media sosial instagram PPID Kabupaten Magelang.

Guna memberikan layanan informasi terkait penanganan corona virus disease (covid-19) juga dibuatkan portal informasi yang dapat diakses di <https://infocorona.magelangkab.go.id/>. Sedangkan dalam rangka memberikan informasi terkait penanganan pengungsi antisipasi bencana alam Gunung Merapi dapat diakses di <https://jannokopengungsi.magelangkab.go.id/>.

Dengan demikian masyarakat dapat dengan mudah mendapatkan informasi dimana saja dan kapan saja.

Akhirnya penyusun menyadari sepenuhnya bahwa laporan ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penyusun memohon kritik dan saran demi perbaikan laporan berikutnya.

Semoga laporan ini dapat memberikan suatu manfaat bagi pembaca dan semua pihak yang terlibat dalam penyusunan Laporan Tahunan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2022 ini.

Penyusun

BAB I

Gambaran Umum Kebijakan Pelayanan Informasi Publik Pemerintah Kabupaten Magelang

Berdasarkan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, setiap Badan Publik wajib menyediakan, memberikan dan atau menerbitkan Informasi Publik, selain Informasi Publik yang dikecualikan sesuai dengan ketentuan (pasal 17).

Guna melaksanakan Undang-Undang Keterbukaan Informasi Publik Pemerintah Kabupaten Magelang menerbitkan Peraturan Bupati Magelang Nomor 37 Tahun 2014 tentang Pedoman Pengelolaan Informasi dan Dokumentasi di lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang.

Berbagai peraturan tersebut dimaksudkan sebagai dasar bagi pengguna dalam memperoleh dan menggunakan informasi publik, dan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang dalam penyelenggaraan, pengelolaan dan pelayanan informasi publik.

Berkaitan dengan hal tersebut, Pemerintah Kabupaten Magelang sebagai salah satu Badan Publik telah berkomitmen untuk mengelola informasi dan dokumentasi, sehingga jika ada permintaan Informasi Publik dari pemohon dapat dilayani sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Komitmen tersebut tercermin dari telah diterbitkannya Surat Keputusan Bupati Magelang Nomor : 180.182/41/KEP/15/ 2018 tentang Pengelola Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang dan Surat Keputusan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Magelang selaku Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Utama Nomor : 180.186/02/KEP/15/2022 tentang Daftar Informasi Publik di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang serta Surat Keputusan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Magelang Nomor 180;186/18/KEP/15/2020 tentang Daftar Informasi Publik yang Dikecualikan di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang.

Atas dasar hal tersebut, Pemerintah Kabupaten Magelang melalui Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) berkomitmen untuk menjamin kebebasan masyarakat dalam memperoleh informasi publik, dan senantiasa terus berupaya untuk melakukan perbaikan dan inovasi dalam penyebarluasan informasi publik.

Sesuai dengan Surat Keputusan Bupati Magelang Nomor : 180.182/41/KEP/15/2018 tentang Pengelola Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang, Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) Utama dijabat oleh Kepala Dinas Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Magelang.

Dengan ditetapkannya SOP terkait layanan informasi PPID dan daftar informasi publik serta Daftar Informasi yang dikecualikan diharapkan pelayanan kepada publik dapat berjalan dengan sebaik- baiknya yang pada akhirnya turut mendukung transparansi jalannya pemerintahan serta perwujudan *good governance* di lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang.

BAB II

Gambaran Umum Pelaksanaan Pelayanan Informasi Publik Tahun 2022

A. Sarana dan Prasarana Pelayanan Informasi Publik

Pengelolaan pelayanan informasi publik di lingkup PPID Pemerintah Kabupaten Magelang telah didukung dengan tersedianya sarana dan prasarana. Fasilitas yang tersedia adalah Desk Permohonan Informasi dan perangkat komputer yang berada di Kantor Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Magelang dan juga ada di masing-masing PPID Pelaksana.

Pelayanan informasi publik di PPID Pemerintah Kabupaten Magelang dikelola Bidang Komunikasi dan Informasi Publik, dan dibantu Staf Sekretariat pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Magelang dalam pelaksanaan tugas sehari-hari yaitu menghimpun informasi publik yang wajib disediakan dan juga pelayanan kepada pemohon informasi publik. Pengelolaan informasi publik yang berbasis internet, dapat diunduh pada website PPID milik Pemerintah Kabupaten Magelang dengan alamat <http://magelangkab.go.id/> dan <http://ppid.magelangkab.go.id/>.

Melalui website Pemerintah Kabupaten Magelang, masyarakat juga dapat langsung melihat transparansi Pemerintah Kabupaten Magelang, antara lain terkait konten transparansi kinerja dan anggaran, profil Pemerintah Kabupaten Magelang, agenda kegiatan, rencana umum pengadaan dan informasi penting lainnya berkaitan tugas dan fungsi Pemerintah Kabupaten Magelang.

Disamping memberikan layanan informasi menggunakan website, Pemerintah Kabupaten Magelang juga menggunakan media yang dimiliki, antara lain LPPL Radio Gemilang, Majalah Suara Gemilang, beritamagelang.id dan melalui media luar ruang baliho serta memanfaatkan Kelompok Informasi Masyarakat dan Pertunjukan Rakyat Berdiseminasi (FK Metra). Sedangkan bagi pemohon informasi yang ingin menyampaikan secara langsung permohonan informasinya dapat mendatangi ruang PPID atau Helpdesk yang terdapat di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Magelang yang beralamat di Jl. Soekarno Hatta No.59 Kota Mungkid. Permohonan akan dilayani sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Untuk meningkatkan kemampuan SDM dalam pengelolaan Informasi Publik di PPID Pemerintah Kabupaten Magelang, PPID maupun PPID Pelaksana tidak hanya aktif berpartisipasi dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan PPID, tetapi juga mempelajari dan menelaah peraturan perundang-undangan yang ada, maupun dari sumber bacaan lain yang relevan.

B. Sumber Daya Manusia

Untuk mendukung kelancaran pelaksanaan pengelolaan dan pelayanan Informasi Publik pada PPID Pemerintah Kabupaten Magelang, mulai dari pengumpulan bahan, penyimpanan, pendokumentasian, penyediaan dan atau pelayanan Informasi Publik serta sengketa informasi, dalam pelaksanaannya PPID dibantu oleh PPID Pelaksana.

Pelayanan informasi publik pada PPID Pemerintah Kabupaten Magelang dikelola oleh Bidang Informasi dan Komunikasi Publik. Tugas Pelayanan Informasi diantaranya adalah menghimpun informasi publik yang wajib disediakan dan juga memberikan pelayanan kepada pemohon informasi publik.

Dalam rangka peningkatan kualitas sumber daya manusia petugas PPID, Pemerintah Kabupaten Magelang selalu mengadakan sosialisasi, bintek, forum penguatan kelembagaan PPID serta selalu turut serta dalam sertifikasi kompetensi terkait ke-PPID-an yang diselenggarakan oleh Kementerian Komunikasi dan Informatika dan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah.

C. Anggaran dan Penggunaannya

Dalam mendukung kegiatan pengelolaan informasi publik pada Pemerintah Kabupaten Magelang tahun 2022 dialokasikan pada anggaran Kegiatan Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota dan Sub Kegiatan Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik sebesar Rp. 546.546.860,- yang digunakan untuk sosialisasi pengelolaan terkait informasi publik, Rapat Koordinasi Teknis PPID, Bimbingan Teknis, dan pengumpulan bahan daftar informasi publik serta pendampingan kepada PPID Pelaksana.

BAB III

Rincian Pelaksanaan Pelayanan Informasi Publik Tahun 2022

A. Kegiatan Yang Dilaksanakan

Untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman tentang Keterbukaan Informasi Publik, telah dilaksanakan beberapa kali Pelaksanaan Kegiatan pada Tahun 2022 antara lain :

1. Rapat Koordinasi PPID Pelaksana dengan Materi Sosialisasi Perki Nomor 1 Tahun 2021 bagi OPD oleh Ketua Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah pada tanggal 24 Maret 2022
2. Rapat Koordinasi Pengelolaan Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang yang diselenggarakan pada tanggal 6 April 2022 membahas monitoring keterbukaan informasi publik di website dan media sosial Organisasi Perangkat Daerah
3. Rapat Koordinasi berkaitan Permohonan Informasi Publik dengan Dinas Kesehatan pada tanggal, 20 April 2022
4. Rapat Koordinasi berkaitan Permohonan Informasi Publik dengan Dinas Kesehatan , BPPKAD, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan serta Bagian Hukum pada tanggal 4 Juli 2022
5. Rapat Koordinasi berkaitan Permohonan Informasi Publik dengan Dinas Sosial PPKB dan PPPA , Bagian Hukum, dan Kecamatan Secang serta PKH Secang pada tanggal, 9 Agustus 2022
6. Rapat Koordinasi Kehumasan dengan OPD terkait Pelayanan Informasi Publik (Penanganan Aduan Masyarakat melalui SP4N Lapor) pada tanggal 26 September 2022
7. Rapat Koordinasi evaluasi PPID oleh Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah pada tanggal 15 November 2022 (Visitasi SAQ PPID)

Penilaian Pemeringkatan badan publik yang dilaksanakan oleh Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah pada Kabupaten/Kota se Jawa Tengah dilakukan pada bulan Maret hingga November 2022 yang terdiri dari penilaian website, penilaian kuesioner penilaian mandiri terkait dengan Covid-19. Berdasarkan hasil akhir penilaian Pemeringkatan Badan Publik Tahun 2022, Kabupaten Magelang memperoleh Nilai 73.

B. Jumlah Pemohon Informasi Publik

RINGKASAN LAPORAN AKSES INFORMASI 2022					
SAMPAI BULAN DESEMBER 2022					
NO	BULAN	JUMLAH PERMOHONAN	DIPENUHI	DITOLAK	ALASAN DITOLAK
1	Maret	1		1	Persyaratan Tidak Lengkap
2	April	1	1		
3	Oktober	1	1		
4	Desember	1	1		
JUMLAH		4	3	1	

- C. Waktu Pelayanan Permintaan Informasi Publik
PPID Utama Provinsi Jawa Tengah dalam melakukan pelayanan informasi publik membutuhkan waktu rata-rata 1 hari, namun ada juga yang 12 hari kerja dalam melakukan pelayanan, karena informasi yang dimohon berada pada PPID Pelaksana.
- D. Media Keterbukaan Informasi Publik

Penggunaan Media Online

Media online memegang peranan penting dalam pengelolaan maupun pelayanan informasi publik. Media online memiliki kapasitas storage data yang besar, memungkinkan pengiriman/transmisi data dalam waktu singkat, menciptakan portal/saluran informasi, mengembangkan jejaring data, serta yang terpenting adalah memangkas birokrasi bagi warga dalam mengakses informasi publik yang dibutuhkan. Berkaca pada manfaat-manfaat tersebut, maka media online (serta platform digital) menjadi salah satu ujung tombak Implementasi Keterbukaan Informasi Publik pada Pemerintah Kabupaten Magelang.

Website Pemerintah Kabupaten Magelang yang beralamat di <http://magelangkab.go.id/> merupakan medium informasi yang dapat diakses oleh publik. Guna memenuhi standar-standar Keterbukaan Informasi Publik, maka website Pemerintah Kabupaten Magelang menyajikan informasi publik berupa profil organisasi, struktur kelembagaan, sejarah kelembagaan, berikut program kerja, laporan pengumuman fasilitas publik, kemajuan/progress proyek dan sebagainya. Suplai informasi bersumber dari seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah dan Desa di Lingkungan pemerintah Kabupaten Magelang.

Tahun ini, website <http://magelangkab.go.id/> telah dikunjungi oleh 3.987.670 orang. Landing page <http://magelangkab.go.id/> memiliki sejumlah menu yaitu Halaman Utama, PPID, Transparansi Keuangan, Layanan Publik, Pengadaan Secara Elektronik, Produk Hukum, Media Informasi, Aplikasi E-Gov, Wisata Magelang, website SKPD, Sistem Informasi Desa, Statistik dan Layanan Pengaduan.

Untuk kecepatan penyebaran informasi publik Pemerintah Kabupaten Magelang memiliki Portal Berita Daerah beritamagelang.id, yang menyuguhkan berbagai kategori berita News, Pemerintahan, Kesehatan, Edukasi, Olah Raga, Wisata, Tehnologi, Pemilu dan Bencana.

Penggunaan Media Sosial

Disamping melalui media online beritamagelang.id dan portal ppid.magelangkab.go.id; Pemerintah Kabupaten Magelang secara aktif juga menyampaikan informasi publik, pemerintahan dan pembangunan terkini melalui beberapa media social, yaitu facebook, Instagram PPID Kabupaten Magelang, Instagram Diskominfo, dan twitter serta kanal youtube. Beberapa SKPD dan Pemerintah Desa pada Pemerintah Kabupaten Magelang juga telah secara aktif menyampaikan informasi publik, menerima dan menindaklanjuti keluhan/aduan/usulan masyarakat yang disampaikan melalui media sosial.

Penggunaan Media Cetak

Media cetak dalam era sekarang ini tetap terhitung powerful mengingat media cetak memiliki segmen pembaca tersendiri. Majalah Suara Gemilang mengusung konsep pemberitaan yang semi formal.

Majalah Suara Gemilang tidak bersifat teknis seperti jurnal ilmiah. Isinya bersifat ringan dan mudah untuk dikonsumsi pembaca awam seperti halnya majalah umum di pasaran. Majalah Suara Gemilang menysasar target pembaca yang jelas yaitu masyarakat Kabupaten Magelang. Majalah Suara Gemilang terbit setiap bulan dengan Oplah perbulan 1.500 eksemplar, dan total oplah dalam 1 tahun (3 edisi) mencapai 4,500 eksemplar. Distribusi langsung: kepada SKPD, Kecamatan dan Desa/kelurahan, DPRD, Lembaga Organisasi di Kabupaten Magelang, Bupati/Walikota dan Diskominfo se-Jawa Tengah, beberapa Kementerian dan Lembaga Negara, serta dibagikan saat event-event pemerintah Kabupaten Magelang. Majalah Suara Gemilang secara rutin juga tersaji pada beberapa pojok baca di RSUD Muntilan, Samsat, Radio gemilang, BUMD Kab. Magelang dan beberapa Lembaga lainnya.

Disamping itu juga memanfaatkan media cetak tentang APBD 2022 dan Laporan Penyelenggaraan Pemerintah Daerah 2021 di Radar Semarang dan APBD Perubahan 2022 di Harian Jogja.

Penggunaan Media Elektronik

Pemerintah Kabupaten Magelang juga memiliki media elektronik sebagai wahana pelayanan informasi publik. LPPL Radio Gemilang yang mengudara pada frekuensi 96.8 FM dan beralamat di Jl. Pemuda Barat No. 1 Pucungrejo Muntilan. Melalui media radio ini berbagai informasi publik disiarkan baik dalam bentuk berita, talkshow/dialog, maupun iklan layanan masyarakat, disamping juga memberikan hiburan bagi masyarakat. Beberapa program khusus yang menyajikan informasi publik terkini juga tersaji secara rutin dalam setiap harinya, yaitu : Gemilang Info, Talkshow interaktif Jagongan dan Musyawarah (Jamus), Berita Magelang dan Berita Indonesia

Penggunaan Media Tradisional

Penyebarluasan Informasi Publik melalui Media Tradisional yang dilaksanakan melalui Pertunjukan Rakyat, menjadi efektif karena menyampaikan informasi melalui media yang hidup dan berkembang di masyarakat dengan media yang dekat dan digemari oleh sebagian besar masyarakat Kabupaten Magelang.

Kegiatan penggunaan media tradisional dalam penyebarluasan informasi publik, diantaranya pentas secara daring/virtual oleh Kelompok Kesenian yang tergabung dalam FK Metra

STATISTIK PENGUNJUNG WEBSITE PEMERINTAH KABUPATEN MAGELANG TAHUN 2022

NO	MENU	JUMLAH	NO	MENU	JUMLAH
A	Website SKPD		B	Kelompok Kecamatan	
	1 BKPPD		1	Kec. Bandongan	42.260
	2 BPPKAD	64.765	2	Kec. Borobudur	35.467
	3 BAPPEDA DAN LITBANGDA	129.414	3	Kec. Candimulyo	44.961
	4 RSUD MUNTILAN	702.505	4	Kec. Dukun	59.607
	5 BPBD	353.552	5	Kec. Grabag	46.150
	6 SET. DPRD	42.196	6	Kec. Kajoran	56.680
	7 INSPEKTORAT		7	Kec. Kaliangkrik	74.663
	8 DISPETERIKAN	269.937	8	Kec. Mertoyudan	39.631
	9 DISTANPANGAN	156.987	9	Kec. Muntilan	89.696
	10 DPUPR	67.565	10	Kec. Mungkid	52.430
	11 DPRKP	332.738	11	Kec. Ngablak	32.362
	12 DISPERMADES	35.989	12	Kec.Ngluwar	57.790
	13 DISPARPORA		13	Kec. Pakis	60.365
	14 DLH	52.603	14	Kec. Salam	52.019
	15 DISKOMINFO	119.024	15	Kec. Salaman	33.990
	16 DISPERINNAKER	291.595	16	Kec. Sawangan	
	17 DISDAGKOPUKM	59.147	17	Kec. Secang	19.364
	18 DPMPSTP	134.979	18	Kec.Srumbung	127.115
	19 DISDIKBUD	55.119	19	Kec.Tegalrejo	
	20 DISHUB	43.227	20	Kec. Tempuran	29.883
	21 DISDUKCAPIL		21	Kec. Windusari	42.817
	22 SATPOL PP DAN PK	58.440	C	SETDA	
	23 DISPUSPA	61.402	D	Portal PPID	
	24 DINSOS PPKB PPPA	23.123	E	JDIH	
			TOTAL PENGUNJUNG		4.051.557

BAB IV

Rincian Penyelesaian Sengketa Informasi Publik Tahun 2022

Sepanjang Tahun 2022 pada PPID Utama Pemerintah Kabupaten Magelang dan pada seluruh PPID Pelaksana tidak terdapat sengketa informasi

BAB V
Kendala Eksternal dan Internal Dalam Pelaksanaan Layanan informasi Publik
Tahun 2022

Beberapa kendala dalam pelaksanaan layanan informasi publik pada PPID Utama Pemerintah Kabupaten Magelang, diantaranya adalah :

1. Pemahaman terhadap Keterbukaan Informasi Publik belum secara merata diimplementasikan di seluruh PPID Pelaksana SKPD
2. Pengelolaan database PPID yang belum sepenuhnya memanfaatkan teknologi informasi;
3. Peran PPID Pelaksana SKPD masih belum aktif dalam menyampaikan informasi terbaru pada website ppid.magelangkab.go.id, magelangkab.go.id dan website portal SKPD.

BAB VI Rekomendasi dan Rencana Tindak Lanjut

Rekomendasi dan rencana tindak lanjut untuk meningkatkan kualitas pelayanan Informasi PPID adalah :

1. Menyempurnakan regulasi pengelolaan informasi dan dokumentasi sesuai dengan Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2021
2. Menyampaikan informasi terkait keterbukaan informasi publik kepada pejabat dan staf PPID Pelaksana SKPD pada kegiatan sosialisasi, bintek, rapat, yang diselenggarakan PPID;
3. Mengoptimalkan database yang terpusat dan memanfaatkan portal open data dan *single data system* sebagai alternatif database data sektoral pada masing-masing PPID Pelaksana SKPD;
4. Mengajak PPID Pelaksana SKPD untuk selalu aktif dalam mengupdate informasi dan memberikan pelayanan yang maksimal ketika ada permohonan informasi.

Demikian laporan tahunan secara ringkas ini disusun sebagai bahan evaluasi layanan informasi publik pada PPID Pemerintah Kabupaten Magelang.

KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN
INFORMATIKA
KABUPATEN MAGELANG

Selaku
PPID



Drs. ENDRA E WACANA, MM

Pembina Utama Muda

NIP. 19630908 198903 1 008

DOKUMENTASI KEGIATAN PPID 2022



Rapat Koordinasi PPID Pelaksana dengan Materi Sosialisasi Perki Nomor 1 Tahun 2021 bagi OPD oleh Ketua Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah pada tanggal 24 Maret 2022



Rapat Koordinasi berkaitan Permohonan Informasi Publik dengan Dinas Sosial PPKB dan PPPA , Bagian Hukum, dan Kecamatan Secang serta PKH Secang pada tanggal, 9 Agustus 2022



Rapat Koordinasi Kehumasan dengan OPD terkait Pelayanan Informasi Publik (Penanganan Aduan Masyarakat melalui SP4N Lapor) pada tanggal 26 September 2022

REGISTER PERMINTAAN INFORMASI PUBLIK KABUPATEN MAGELANG TAHUN 2022

NO	TGL	NAMA	ALAMAT	NOMOR KONTAK	INFORMASI YG DIMINTA	TUJUAN PENGGUNAAN INFORMASI	STATUS INFORMASI		BENTUK INFORMASI YG DIKUASAI		JENIS PERMOHONAN		KEPUTUSAN	ALASAN PENOLAKAN	HARI DAN TANGGAL		BIAYA DAN CARA PEMBAYARAN		
							DIBAWAH PENGUASAAN		BELUM DIKUASAI	SOFT COPY	HARD COPY	MELIHAT/MENGETA HUI			MEMINTA SALINAN	PEMBERITAHUAN TERTULIS	PEMBERIAN INFORMASI	BIAYA	CARA
							Ya	Tdk											
1	10/03/2022	Muhammad Hidayat S	Warkop KPK, Jl Mayor Hasibuan No.2-A Rt.001/024 Margahayu Bekasi Timur Kota Bekasi Jawa Barat.	82122933410	Profil dan biodata Bupati, Wakil Bupati, dan seluruh pejabat struktural eselon 2 dan 3 di lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang saat ini, yang memuat keterangan nama lengkap, alamat lengkap tempat tinggal, nama istri/suami/anak, riwayat pendidikan, riwayat pekerjaan/karir/jabatan, riwayat organisasi, penghargaan yang diperoleh, sanksi hukuman pidana/disiplin pegawai/kode etik yang pernah diterima	Pengawasan masyarakat dan Mendorong keterbukaan informasi publik dan memberikan saran masukan.			V		V			Tidak dipenuhi	Persyaratan Permohonan Tidak Lengkap	05 April 2022			
2	19/04/2022	AYUK	Dusun Mergosari RT 15/RW 07, Desa Tening, Kecamatan Wonobojo, Kabupaten Temanggung, 56266	087826987949	CALK TA 2021 dan LRA Bidang Kesehatan TA 2021	sebagai bahan penelitian skripsi	V			V		V		Dipenuhi		30/12/2022	30/12/2022	-	-
3	20/10/2022	Muhammad Faisal Ra'id	Dusun Deyangan RT 001 RW 003, Desa Deyangan, Kecamatan Mertoyudan	089536362318 1	Rencana Induk SPAM Kabupaten Magelang Bisnis plan Perumda Tirta Gemilang	Untuk kebutuhan data dalam pengerjaan tugas mata kuliah Perencanaan sistem		V				V		Dipenuhi sebagian		14/11/2022	14/11/2022	-	-

NO	TGL	NAMA	ALAMAT	NOMOR KONTAK	INFORMASI YG DIMINTA	TUJUAN PENGGUNAAN INFORMASI	STATUS INFORMASI		BENTUK INFORMASI YG DIKUASAI		JENIS PERMOHONAN		KEPUTUSAN	ALASAN PENOLAKAN	HARI DAN TANGGAL		BIAYA DAN CARA PEMBAYARAN	
							DIBAWAH PENGUASAAN	BELUM DIKUASAI	SOFT COPY	HARD COPY	MELIHAT/MENGETA HUI	MEMINTA SALINAN			PEMBERITAHUAN TERTULIS	PEMBERIAN INFORMASI	BIAYA	CARA
4	16/12/2022	Linda Kusumaningtyas	Tempurrejo, Kedunggudel, Widodaren, Ngawi, Jawa Timur	082257017457	LKPD KAB MAGELANG TAHUN 2019-2021 YANG TELAH DIAUDIT	UNTUK DATA SKRIPSI	V		V		V		Dipenuhi		28/12/2022	28/12/2022	-	-

Kota Mungkid, 12 Januari 2022
 KEPALA DINAS
 KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
 KABUPATEN MAGELANG
 Selaku
 PPID



Drs. ENDRA E WACANA, MM
 Pembina Utama Muda
 NIP. 19630908 198903 1 008